
Pièces 5 Pièces

Superficie 135 m²

Référence W-02VXTG

Prix 1 470 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Superbe  appartement  de  135m²  rénové  en  2023,  composé  de  3  chambres  et  2

salles d'eau, idéalement situé dans un immeuble classé des années 1930 face à la

mer,  à  pieds  des  plages  et  de  toutes  commodités  (dont  les  'bateaux  verts',

navettes  maritimes  Port-Grimaud/Saint-Tropez).Entièrement  meublé  avec  goût,

l'appartement se compose d'une entrée avec placards, d'une cuisine ouverte avec

îlot  central,  d'une  salle  à  manger  et  d'un  large  salon  ouvert  sur  le  balcon  et  la

mer.Une cave vient compléter le bien.Location possible d'une place de parking au

sein de la copropriété sur demande (en ...

Superb  135sqm  apartment  renovated  in  2023,  composed  of  3  bedrooms  and  2

bathrooms, ideally located in a listed building from the 1930s facing the sea, within

walking  distance  of  the  beaches  and  all  amenities  (including  "green  boats",

Port-Grimaud/Saint-Tropez  sea  shuttles).Fully  tastefully  furnished,  the  apartment

consists  of  an  entrance  with  cupboards,  an  open  kitchen  with  central  island,  a

dining room and a large living room opening onto the balcony and the sea.A cellar

is  also  part  of  the  property.Possibility  to  rent  a  parking  space  within  the

co-ownership (on request, with extra ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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